

令和2年12月26日

西宮市政記者クラブ各位

西宮市立保育所における新型コロナウイルス感染症患者の発生について（第2報）

12月25日（金）、西宮市立鳴尾保育所の在園児2名が新型コロナウイルス感染症患者であることが確認されました。このことについて、保健所による積極的疫学調査の結果が判明し、当該児童に起因する濃厚接触者の有無が確定しましたので報告します。

1 濃厚接触者及びPCR検査について

保健所による積極的疫学調査の結果、「濃厚接触者なし」と判定されましたが、保健所との協議の結果、念のため当該児童と接触があったと考えられる児童に対してPCR検査を実施します。

2 保育所の対応について

- ・PCR検査を受検する者は、検査結果が判明するまでの間を自宅待機とします。
 - ・当保育所は、12月26日から臨時休園としているところですが、少なくとも上記のPCR検査結果が判明するまでは、休園を継続します。
- ※ 保育の再開については、上記のPCR検査結果を踏まえ、保健所と改めて協議の上で判断いたします。

患者やそのご家族、保育所関係者、近隣にお住まいの皆様に対する偏見や風評被害につながる行為は許されるものではありません。人権尊重及び個人情報保護に特段のご理解とご配慮をいただきますようお願いいたします。